



Ken Salazar, embajador de EE.UU. en México, se despide de Monreal y destaca avances en comercio, migración y seguridad.

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, visitó la Cámara de Diputados para despedirse del presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal.



Durante su encuentro, Salazar destacó los progresos en las áreas de comercio, migración y seguridad

entre ambos países, aunque subrayó la necesidad de intensificar esfuerzos en el ámbito de la seguridad.

El embajador enfatizó la importancia del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) como un pilar en la relación comercial, y destacó la colaboración necesaria para abordar los desafíos migratorios y de seguridad en la región.

https://monitoreo.pro/storage/380253/television_354355.mp4